

令和5年度 夏まつり通信（令和5年7月28日～30日）

三本木夏祭り(三本木区)

4年ぶりの開催にあたり、会場には多くの方が来場しており、夏祭りの開催を喜ぶ様子がとても印象的でした。

会場では、盆踊りや和太鼓の演奏、模擬店の企画など、大いに会場を盛り上げていました。飲食販売を行うブースも多くあり、大盛況でした。

また、「三本木夢ほたる」による鳴子おどりの披露により、三本木夏祭りの雰囲気が一層盛り上がっていました。

■開催日:7月29日(土)

■場所:三本木多目的広場



南ヶ丘納涼大会(南ヶ丘区)

4年ぶりの開催にあたり、開催準備から入念に打ち合わせを重ねながら進めたとのこと。

まつり当日は、南ヶ丘区や子ども会をはじめとした地域団体と連携しながら、運営を進めている様子が印象的でした。和太鼓の演奏や鳴子踊りの披露があり、まつりを盛り上げていました。

また、飲食の販売についても安心して食事が出来るように、個包装されているものをメインに販売する工夫がされていました。

やぐらを囲んで、区民の参加も多く、特に子ども達の参加が目立ち、盛況に開催されていました。

■開催日:7月29日(土)

■場所:南ヶ丘ちびっこ広場



岩藤天王祭（岩藤区）

岩藤天王祭(通称:お天王まつり)が開催され、会場には大勢の方々が来場されていました。

活気のあるお囃子の演奏が先頭を進み、その後ろを地域の方々が引く山車が進んでいきました。

公民館前の祭り会場への到着前と到着後に山車が引き回され、その様子に会場全体が拍手で包まれました。

初めて見たという来場者は「圧倒されてびっくりした。とても迫力がありました。」と感想を話されていました。

■開催日:7月30日(日)

■場所:岩藤公民館とその周辺



五色園区納涼盆踊り大会(五色園区)

納涼盆踊り大会の名のとおり、当日は来場者の方々が盆踊りを楽しみながら踊っている様子が印象的でした。

また、2日間連続で開催されるまつりであるため、会場は大盛況でした。

会場には、盆踊りのエリアとは別に飲食用のベンチがずらりと並べられていました。盛況さを象徴するようにベンチはほぼ満席となっており、4年ぶりの開催を心待ちにしていた様子が会場からも感じることが出来ました。

■開催日:7月28日(金)、29日(土)

■場所:五色園多目的広場

